



Alain Bruggisser und Marco Salerno präsentieren ein Diorama mit FIDES-Modellgebäuden des Bahnhofs Niederried am Brienzersee. Foto: Fabian Jecker

Szene | 20 Jahre Hobby-Shop in Gelterkinden

# Modellbahner mit Lösungen für Kundenideen

Vor 20 Jahren hat Alain Bruggisser den Hobby-Shop in Sissach übernommen und damit sein Hobby zum Beruf gemacht. LOKI-Autor Fabian Jecker traf ihn zu diesem Jubiläum im Ladengeschäft am aktuellen Standort in Gelterkinden.

Von Fabian Jecker (Text) und Stefan Treier (Fotos)

Das Signal leuchtet grün. Auch das Zwergsignal zeigt Fahrt. Bereits von Weitem ist daran zu erkennen: Der Hobby-Shop in Gelterkinden ist geöffnet. Inhaber Alain Bruggisser und sein Mitarbeiter Marco Salerno begrüßen den LOKI-Autor im grosszügigen Ladenlokal. «Manchmal kommt es wie auch bei der grossen Eisenbahn zu einer Signalstörung, dann sind die Kunden verwundert und sprechen mich darauf an, ob ich geöffnet habe», erklärt Alain Bruggisser.

## Vom Kunden zum Inhaber

Der seit jungen Jahren passionierte Modell-eisenbahner und Eisenbahnfan ist in Gelterkinden aufgewachsen und hat einen technischen Beruf erlernt, war selbst jedoch nie bei der grossen Eisenbahn tätig. Als Jugendlicher radelte er regelmässig mit seinem Velo von Gelterkinden nach Sissach, wo sich damals ein Modelleisenbahn- und Modellbaufachgeschäft befand: der Hobby-Shop. Im Jahr 2000 ist der Ladenbesitzer verstorben. Alain Bruggisser hat darauf-

hin sein Hobby zum Beruf gemacht, das Geschäft übernommen und ab 2001 in Sissach weitergeführt. Bereits im Herbst desselben Jahres folgte der Umzug nach Gelterkinden. Ausschlaggebend waren der Platz im Ladenlokal sowie die vorhandenen Kundenparkplätze. Nach einem weiteren Wechsel des Ladenlokals innerhalb Gelterkindens konnte Alain Bruggisser im Jahr 2016 am aktuellen Standort einen Neubau errichten. An einem der Schaufenster befindet sich aussen ein bei Jung und Alt beliebter Tas-